



三つ木白

No.26 2017年2月13日(月)

第16回 白岩城趾燈火祭

2月4日(土)、第16回白岩城趾燈火祭が行われました。小学校は2003年より参加して15回目になりました。保護者のみなさんに設置していただいたテントに荷物を置き、いろいろなプログラムに参加しました。



- ①みんなで集合写真を撮りました。県民歌も歌い、風船も一斉に揚げました。
- ②オーストラリア国立大学生のみなさんと「元気白岩ひでこ節」を踊りました。
- ③6年生は館山に登って燈火、5年生は雲巖寺で鐘撞き、3・4年生はミニかまくらに燈火、1・2年生はカウントダウン。
- ④全員で綱引き。
- ⑤5・6年生が火振りかまくらに挑戦。
- ⑥最後にみんなで「エイエイオー」三唱。風もない星空で、オリオン座もしっかり見えました。



角館高校生が風船をたくさん作ってくれました



雪だるまも作っちゃいました



スロープではケツスベリでワイワイ楽しみました



寒い中、天ぷらうどんや肉まん・あんまんアツアツでうまい！

雪像づくり

2月10日(金)の午前中、猛烈に雪が降る中で雪像づくりが行われました。縦割りの7班に分かれて、全校生徒がそれぞれ描いたキャラクターを、班ごとに一つ選んで、力を合わせて形にしました。Hおじさんが朝から除雪機で、ある程度の雪の山を7つ作ってくれていたの、制限時間の40分で各班が完成させました。



1班



2班



3班



4班



5班



6班



7班

- 1班…最優秀賞
- 2班…ガンバッタで賞
- 3班…優秀賞
- 4班…チームワーク賞
- 5班…酉年で賞
- 6班…ユーモア賞
- 7班…アイデア賞

雪国ならではの行事でした。